

Ciudad de México, a 8 de mayo de 2020

Jorge Zepeda

Director de Sin Embargo

Presente

Espero que esta carta te encuentre con bien, te escribo en referencia a la publicación del día 8 de mayo realizada en SinEmbargo.mx, titulada "Varios ricos mexicanos se hacen más ricos con la COVID-19. Grupo salinas, Kimberly Clark y Comex"; firmada por tu colaboradora Dulce Olvera, al respecto me permito hacerte las siguientes precisiones a fin de que ustedes puedan ofrecer la mejor información a su audiencia.

1. PPG, compañía líder en recubrimientos a nivel global; adquirió la compañía en 2014 tomando control total de sus recursos.

2. Posteriormente en 2017, Marcos Achar dejó de estar vinculado a la compañía, cediendo la dirección de general a Henrik Bergström, quien desde ese entonces ha estado al frente de la operación de Comex.

Sirva la presente para abrir un canal de diálogo a fin de poder apoyarlos con la información que precisen sobre la compañía y sus ejecutivos. Sin más por el momento quedó a tu disposición

Cordialmente,

Lidya Fresnedo

Gerente de Relaciones Públicas

lfresnedo@ppg.com

PPG Comex